

## Verkehrszeichen an B 3 abgerissen: Wer ist der Schuldige? Hinweise gesucht!



Drama an der Kreuzung in Alfeld! Am Dienstag, den 17. Dezember 2024, um etwa 17:00 Uhr, ereignete sich ein Vorfall, der die Aufmerksamkeit der Polizei auf sich zog. Verkehrsteilnehmer bemerkten ein stark beschädigtes Verkehrszeichen an der Kreuzung der B3, auch bekannt als Alte Heerstraße, und der Industriestraße. Wie es aussieht, wurde das Schild, das auf einer Verkehrsinsel steht, beim Abbiegen stark beschädigt – mit einem geschätzten Sachschaden von rund 100 Euro!

### Auf der Suche nach Zeugen!

Der Schaden an dem Verkehrszeichen ist nicht nur ein Ärgernis, sondern wirft auch Fragen auf! Wer hat diesen Vorfall beobachtet? Bisher fehlen jegliche Hinweise auf den

verursachenden Autofahrer oder die Fahrerin. Die Polizei Alfeld bittet daher alle, die etwas gesehen haben, schnellstmöglich unter der Telefonnummer 05181/8073-0 Kontakt aufzunehmen. Ihre Hinweise könnten entscheidend sein, um den Fall zu klären!

Es bleibt abzuwarten, ob sich Zeugen melden, um Licht ins Dunkel zu bringen. Dieser Vorfall lässt die Frage aufkommen: Wer trägt die Verantwortung, wenn Verkehrsschilder zugrunde gehen?

## **Statistische Auswertung**

Ort: Schloss Bellevue, 10557 Berlin, Deutschland

Vorfall: Umwelt, Naturkatastrophe

Ursache: Klimawandel

Beste Referenz: [tagesspiegel.de](https://www.tagesspiegel.de)

Weitere Infos: [bundespraesident.de](https://www.bundespraesident.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)**